

## Majano Denuncia a Miembros del Gobierno por Atentado

SAN SALVADOR, 27 de agosto (ACAN-EFE). El coronel salvadoreño Adolfo Majano, un cabecilla del golpe militar de 1979, sospecha que el atentado que sufrió el jueves, en el que murieron dos de sus guardaespaldas, "puede provenir de los cuerpos de seguridad" del Estado y haber sido planeado por miembros del gobierno.

Sin identificar a los posibles autores intelectuales del intento de asesinato contra su persona, el militar condenó el hecho, que, según dijo, fue realizado "al estilo de los escuadrones de la muerte", pero no necesariamente por los sectores de derecha. Majano, que retornó al país en abril de este

año, tras ocho años de exilio en México, expresó su "confianza y esperanza en que, de provenir el atentado de los cuerpos de seguridad, se realizó al margen del Alto Mando de la Fuer-

za Armada". Bajo una fuerte vigilancia, Majano denunció que el atentado pretende "cortar mis aspiraciones de participar en la vida política del

—Favor pase a la página 39.

## 52 Mil Hombres en Armas Posee Ejército: Vides C.

Un mejoramiento ha experimentado la Fuerza Armada desde 1980, en su capacidad para librar una guerra irregular con una dotación actual de casi 52 mil soldados debidamente equipados, dijo el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova.

El informe del alto militar fue expuesto du-

rante un almuerzo ofrecido por la Cámara Americana de Comercio, en un hotel capitalino, el viernes pasado. Vides Casanova destacó que en este momento todos los fusiles nuevos en la Fuerza Armada y en los cuerpos de seguridad pública son del tipo M-16. Tam-

—Favor pase a la página 61.

## En Juzgados Nuevos Dan Audiencias Desde Hoy

A partir de hoy el Centro Judicial "Isidro Menéndez", que está constituido por los 37 Juzgados de San Salvador, funcionará temporalmente en sus nuevas instalaciones a inmediaciones de la sede de la Corte Suprema, en el Centro de Gobierno.

El traslado de muebles, papelería y equipo desde los antiguos edificios, situados en un sector vecino a las nuevas

oficinas, se realizó el pasado fin de semana.

La edificios que alojaban los tribunales capitalinos, al norponiente de San Salvador, fueron dañados por el terremoto de 1986 y desde entonces la administración de la justicia se había tramitado e impartido en incómodas galeras.

El complejo judicial

—Favor pase a la página 39.

## Muerto y Golpeados en Accidente en Sonsonate

SONSONATE. Un muerto y dos golpeados es el resultado del vuelco de un vehículo de carga, ocurrido el sábado en la madrugada en el kilómetro 70 de la carretera que de esta ciudad conduce a Acajutla.

De acuerdo con los informes, el vehículo, un "pick-up", corría a excesiva velocidad y vol-

có estrepitosamente cuando el chofer trató de frenar para no chocar contra un promontorio de zacate que estaba en la vía como señal de que un autobús estaba más adelante en reparación.

El muerto fue identificado como José Henríquez, de 22 años, resi-

—Favor pase a la página 33.

## ¡Última Hora!

—Favor pase a la página 61.



**CERRADO EL PASO.** Durante tres horas la autopista hacia el aeropuerto internacional, situado en Comalapa, La Paz, estuvo cerrado debido a que las lluvias inundaron las vías al subir el nivel del río Sepoquiapa.

## Millares Damnificados por Desbordamiento de 10 Ríos

Por lo menos diez ríos, situados en su mayoría en la zona oriental del país, se han desbordado, dejando millares de damnificados, varios desaparecidos y la destrucción de áreas agrícolas.

Las crecidas de las corrientes, que en algunos casos subieron hasta 3 metros de altura, han sido causadas por los intensos aguaceros

que desde el jueves caen sobre el territorio.

Después de padecer una sequía por más de dos años, que obligó incluso al racionamiento de la energía eléctrica en varios periodos. El Salvador enfrenta ahora su segundo intenso temporal en este año. El primero se produjo en julio pasado, provocando no menores efectos.

Carlos López Mendoza, vocero de la Cruz Roja Salvadoreña, informó que hasta ayer al mediodía más de dos mil personas habían recibido atención tras

perder sus haberes debido a las inundaciones en caseríos y cantones de la zona oriental, formada por los departamentos de San Vicente,

—Favor pase a la página 21.



**AUXILIOS.** La Cruz Roja auxilia a los vecinos de San Marcelino, víctimas de las inundaciones por el temporal del fin de semana. El río Jiboa alcanzó niveles no observados antes.

## Seminario de FUSADES Sobre Privatización

"Privatización: Un camino para el Desarrollo" se denominará el seminario que FUSADES realizará el jueves 1 de septiembre con la participación de destacados conferenciantes.

Uno de los invitados es el Dr. Marcos Victorica, economista y abogado argentino que ha sido Director General y Consejero del gabinete de Economía de su

país. Además es fundador y director del Centro de Estudios Contemporáneos IDEC, de Buenos Aires.

Según los organizadores del seminario, el Dr. Victorica es un reconocido columnista y conferenciante internacional que también se ha caracterizado por ser un estudioso y am-

—Favor pase a la página 19.

## ARENA Condena Actitud de Diputados del PDC

Su más enérgica condena expresó el mayoritario partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) contra la "actitud prepotente e infantil" mostrada por los diputados democristianos durante la última plenaria legislativa.

"Los diputados del resquebrajado PDC (Partido Demócrata Cristiano) están demostrando características violentas y radicales que no contribuyen en nada a la armonía nacional", declararon dirigentes de ARE-

NA al referirse a la intransigencia de los diputados oficialistas.

Miembros de la banda del PDC golpearon sus curules y vociferaron durante la plenaria del jueves anterior, porque no se aprobó la creación de mil plazas para profesores sin que antes se realizara un análisis de su conveniencia. El incidente obligó a suspender temporalmente la reunión.

Los dirigentes políticos afirman que "sólo se emitirán leyes que hayan sido estudiadas; no sólo por caprichos o

por conveniencias políticas". Esta medida tiene que ser analizada porque el régimen democristiano, por medio del Ministerio de Educación, pretende poner activistas democristianos en las plazas para profesores, advirtieron.

"Educación tiene que demostrar la necesidad de la creación de estas mil plazas, debido a que al año escolar únicamente le faltan prácticamente dos meses", sostuvieron los dirigen-

—Favor pase a la página 19.



**INUNDACIONES.** Cerca de San Luis Talpa, antes de llegar al aeropuerto internacional, la autopista se inundó cuando el agua del río Zambombero cerró el paso, dejando incomunicado el sector. Los vehículos pasaron con dificultades.